



Communiqué de presse

# Yves-Michel Daunar, récipiendaire de la médaille d'honneur de l'engagement ultramarin

La médaille, distinguant l'implication personnelle au service des Outre-Mer, sera remise par le Préfet de Mayotte ce jeudi 6 juillet.

Yves-Michel DAUNAR, directeur général de l'EPFAM, recevra ce jeudi 6 juillet la médaille d'honneur de l'engagement ultramarin à l'échelon bronze. Elle lui sera remise par le Préfet de Mayotte, Thierry SUQUET. Cette médaille récompense les personnes s'étant distinguées par leur engagement personnel au service des Outre-mer et servent au quotidien ces territoires.

- Rendez-vous est donné à Cavani Mamoudzou aux locaux de l'EPFAM à 11h jeudi 6 juillet 2023.

## Contact presse

Julie Crenn

Responsable communication de l'EPFAM

06 39 76 17 85

